

Visite officielle du président de Nauru à Cuba

Image not found or type unknown

La Havane, 30 mai (RHC) Le président de la République de Nauru, S.E. David Ranibok Adeang, effectuera une visite officielle à Cuba à partir d'aujourd'hui et jusqu'au 1er juin 2024.

Au cours de son séjour, le distingué visiteur aura des entretiens officiels, rencontrera les autorités cubaines et mènera d'autres activités d'intérêt.

BIOGRAPHIE DU PRÉSIDENT DE LA RÉPUBLIQUE DE NAURU, DAVID RANIBOK WAI AU ADEANG

David R. W. Adeang, élu 17e président de la République de Nauru, est un homme politique de premier plan qui a joué un rôle important dans la gouvernance de la nation insulaire. Il a prêté serment, avec les

ministres de son cabinet, le 30 octobre 2023.

Ses portefeuilles comprennent la fonction publique, les finances et le développement durable, les affaires multiculturelles, ainsi que les entreprises publiques Eigigu Holding Corporation, Eigigu Procurement Ltd. et Eigigu Solution Corporation.

Il est le plus ancien député de l'actuelle législature. Né le 24 novembre 1969, il a commencé sa carrière politique à l'âge de 32 ans lors des élections générales de 2001 et a conservé son siège parlementaire dans la circonscription d'Ubenide jusqu'aux dernières élections de septembre 2022.

Au cours de sa carrière politique, il a été président du Parlement et a occupé plusieurs portefeuilles ministériels, dont ceux de ministre adjoint du président et de ministre des finances, de la justice, des affaires étrangères, des affaires intérieures, des affaires multiculturelles, de la Nauru Air Corporation et de l'Eigigu Holdings Corporation.

Il a fréquenté la Geelong Grammar School dans l'État de Victoria, en Australie, où il a obtenu un diplôme d'économie à l'université du Pacifique Sud, puis un master en affaires étrangères et commerce à l'université nationale australienne. Il a également suivi un programme d'évaluation et de gestion des investissements à l'université Harvard de Boston, aux États-Unis.

Avant d'entrer en politique, M. Adeang a travaillé au ministère des affaires étrangères (aujourd'hui ministère des affaires étrangères et du commerce) en tant que fonctionnaire subalterne, a été responsable du haut-commissariat de Nauru à Fidji, conseiller présidentiel, secrétaire aux affaires étrangères, secrétaire financier, secrétaire du cabinet et secrétaire en chef (Source : Granma).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/356095-visite-officielle-du-president-de-nauru-a-cuba>



Radio Habana Cuba